

**ELECTION DE LA PRESIDENCE : CANDIDATURE DE NICOLE JOUAN  
11 et 18 Juin 2011**

Chers amies, chers amis,

Depuis près d'un an, les instances nationales m'ont confié la responsabilité de notre Mouvement départemental.

Cette période de transition a été constructive :

- reprise de contact avec les adhérents de tout le Finistère
- constitution d'une équipe solide, répartie sur l'ensemble du département
- mise en place de rendez-vous réguliers de formation , essentiellement assurés par nos élus, sur le logement, l'agriculture, l'eau, la dépendance...(les mardis du Modem)
- présence médiatique régulière de notre Mouvement (journaux, Tébéo, France3, Radio RCF...)
- remodelage du site internet et réactivation de la communication interne
- présence active et remarquée de notre Fédération au Congrès National de décembre...

Tout ceci est encore perfectible bien sûr: par exemple, mon souhait d'organiser des temps forts autour de nos responsables nationaux ne s'est pas encore réalisé, certains points du territoire n'ont pas encore d'équipe militante active...

Les élections cantonales de mars dernier ont été l'occasion de mettre à l'épreuve ce dynamisme retrouvé: les scores jusqu'à 11 %, loin des déceptions des Régionales, nous permettent d'aborder la tête haute les nouveaux défis des campagnes présidentielle et législative de 2012.

Le travail est donc déjà bien entamé, et je m'engage auprès de vous à le poursuivre si vous m'accordez votre confiance pour les trois années à venir. Je le ferai en étroite collaboration avec l'équipe départementale -le conseil, qui se présente à vos suffrages au cours de ce scrutin, le délégué, les conseillers nationaux, et nos élus dans diverses collectivités locales- dans un esprit ouvert, démocrate, à l'écoute de toutes vos suggestions, et soucieuse de mettre en valeur le projet de François Bayrou et les personnes qui l'incarnent.

Bien cordialement

Nicole JOUAN



**Vu, la candidate.**